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EL AYUNTAMIENTO VENDE LOS DERECHOS DE EMISIÓN DE LA MUESTRA DE
CARNAVAL DE BOLLULLOS, A LA TELEVISIÓN PRIVADA TELECONDADO.

  

Estimados seguidores y amigos de Facebook, wasap y Youtube:
Aquí más abajo, os dejo el comentario que difundí ayer por wasap, a algunos de mis contactos,
sobre la polémica creada este año por la grabación del carnaval de Bollullos.
Es largo, pero creo que muy interesante.

  

Antes me gustaría aclarar ciertos comentarios que me hicieron a través de Facebook
y deciros que, aunque el concejal cambie de opinión, yo ya, no podre grabar este carnaval,
porque en vista del panorama, ya he confirmado la grabación de un reportaje que me tendrá
ocupado todo el fin de semana, pero sí me gustaría que el concejal cambiase de opinión, para
que mis compañeros Demetrio, Canal 5 y todo el que quiera, puedan llevar a cabo la grabación
y su difusión a través de las redes sociales.

  

1.- Cuando digo en mi escrito que Condavisión es una televisión pública, me he querido referir,
a que emite libremente por TDT, es decir, que la puede ver todo el publico,todo el mundo, de
cobertura abierta, ya se que pertenece a una empresa privada de comunicación, pero no tienes
que estar abonado a ella para ver sus emisiones, perdón si no utilicé la expresión más
adecuada.
2.- Cuando aludes en tu comentario, que lo que estoy diciendo tiene un trasfondo político, por
lo menos, eso es lo que he creído entender, te puedo asegurar que no pertenezco a ningún
partido político, que jamás he pertenecido ni perteneceré.
Solo intento, que el concejal de cultura, se de cuenta de que la decisión que ha tomado es una
decisión errónea, actúo en defensa de la libertad de expresión, difusión cultural, igualdad social
y de todos los motivos que como profesional de los medios de comunicación defiendo hasta el
día de hoy.

  

Realizo producciones en vídeo para los informativos de Televisión Española, para Teledeporte,
programas de TVE como Aquí hay trabajo, Tendido cero, Deportes, noticias y programas de la
Sexta y Cuatro. Grabo en Huelva para el programa Cometelo de Canal Sur y también para sus
informativos. Durante cinco años hicimos el programa de turismo Destino Andalucía, también
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de Canal Sur y en Cadiz durante dos años realizamos el programa El Club de las ideas. Hace
más de 10 años que comenzamos con otro programa de Canal Sur, Canal Andalucía Turismo y
a demás, damos cobertura a grandes productoras nacionales y televisiones de otros países.
Creo que tengo suficiente curriculum, para poder hablar en nombre propio como profesional de
la comunicación y no en nombre de ningún partido político.

  

3.- En otro de tus comentarios me invitas “a que haga carnaval”, pues, por si no lo sabes, he
hecho carnaval y sigo haciéndolo desde que surgió el carnaval de nuevo en Bollullos. Estuve
de 10 o 12 años en la peña de los locos como guitarrista y escribiendo también algunas de
nuestras letras. Allí creamos una cantera de carnavaleros que en gran medida son los que nos
han relevado y conjuntamente con muchas más gentes, quizás tu entre ellos, aunque no te
conozco, han mantenido el auge del carnaval hasta nuestros días, y aun algunos antiguos
miembros como Calvito, siguen dándole vida a este carnaval. Aunque actualmente no estoy en
ninguna agrupación, participo activamente del carnaval de Bollullos, disfrazándome en las
calles y formando parte de grupos callejeros, con esto creo que he contestado a tu propuesta.

  

Aquí comienza el comentario difundido en wasap
EL CARNAVAL DE BOLLULLOS ESTE AÑO TENDRÁ MUCHA MENOS DIFUSIÓN, YA QUE
EL AYUNTAMIENTO A TOMADO LA DECISIÓN DE VENDER LOS DERECHOS DE EMISIÓN
A UNA TELEVISIÓN PRIVADA COMO ES TELECONDADO, dejando sin la oportunidad de
hacerlo, a los Canales de TV: Turismo y actualidad de Demetrio, bollullos.tv o M3tv.es de
Estudios M3 mi canal local y al Canal 5 de Antonio, que emitimos en Internet libre y gratuito a
través de las redes sociales como Facebook y Youtube.
También deja sin poder difundirlo a una televisión publica como Condavisión.
Esta decisión afecta a muchas personas, que debido a la situación económica tan crítica que
tenemos, su único medio, para ver los eventos de nuestra ciudad, es a través de estas redes
sociales. 
No entiendo como un partido político cuyo primer objetivo dice que es, trabajar por la igualdad
social, por la difusión de los valores culturales y que a nivel nacional, al menos está en contra
de las privatizaciones, cómo, en Bollullos, una fiesta tan popular como nuestro carnaval, llega a
restringir su difusión a través de un solo medio de comunicación de abonados. Tengo que decir
a favor de esta empresa que ha sido el propio ayuntamiento quien se lo ha ofrecido.
Me consta, que como la situación económica del Ayuntamiento es tan mala, este, pretende
reducir gastos y obtener algunos ingreso con la venta de esta emisión en exclusiva, pero hay
cosas que tienen un límite y creo que aquí, han cruzado su propia linea roja.
Por otro lado, muchos componentes de las agrupaciones dicen que no están de acuerdo con
esta decisión tomada, pero al final, las agrupaciones han conseguido la subvención que
demandaban y también van a contar con sonido e iluminación. Aunque terminan echándole la
culpa al ayuntamiento, no vemos que hagan nada, para ir en contra de la decisión tomada y
terminan lavándose las manos como Poncio Pilatos, por cierto, buen título este para una
agrupación “Los hijos de Pilatos”
¿Donde están los hijos de aquellos carnavaleros de nuestra Peña de los Locos, en donde
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vivieron con nosotros, nuestra lucha y reivindicación ante cualquier equipo de gobierno o
institución?
¡Que bonito el carnaval cuando llega el carnaval!

  

Espero no haber molestado a mucha gente, pero no me podía quedar callado, los que me
conocéis ya sabéis como soy Ja,ja,ja......y por eso te digo....

  

Olvida ya tu malhumor
ponte el disfraz pasa de to
y si te vas a mosquear
te den porculo pa eso estamos en carnaval.......
….....y uno de los primeros en recibir porculo este año hemos sido nosotros, que algunos como
yo, lleva grabando el carnaval más de 20 años y difundiéndolo de forma gratuita, y desde 2008
emitiéndolo a través de Internet, esmerándome en conseguir el mejor sonido e imagen.

  

¡VAYA PAGO QUE RECIBO A CAMBIO!
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